

Kunjungan Kerja Terus Berlanjut, Kini Giliran Koramil Wilayah Selatan Wonogiri Di Kunjungi Dandim

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.OPINIPUBLIK.ID](https://suraarta.opinipublik.id)

Jan 12, 2023 - 13:21



WONOGIRI – Setelah melaksanakan kunjungan ke Koramil jajaran yang berada di ujung Timur, Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, S.I.P., bersama dengan Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLIX Ny. Joy Deny Octavianto, kini mengunjungi Koramil jajaran yang berada di daerah Selatan.

Kunjungan kerja Dandim tersebut merupakan rangkaian dari program kerja Dandim untuk berkunjung ke Koramil jajaran, guna mengetahui situasi dan kondisi satuan jajaran, maupun kondisi anggota dan persitnya.

Kamis(12/1/23), Adalah Koramil 09/Giritontro dan Koramil 13/Pracimantoro yang berada di Jalur Lingkar Selatan (JLS) Gunungkidul-Wonogiri, yang mendapatkan kesempatan untuk menerima kunjungan kerja dari orang nomor satu di Kodim 0728/Wonogiri tersebut. Kedatangannya pun disambut hangat oleh jajaran Forkopincam setempat.

Dalam kesempatannya Dandim mengucapkan terima kasih kepada para anggota Koramil 09/Giritontro maupun Koramil 13/Pracimantoro, karena sampai saat ini tidak ada pelanggaran yang menonjol dan berpesan kepada anggota Persit, agar selalu bijak dalam menggunakan segala macam bentuk media sosial.

Masih dikatakan Dandim, kehadirannya di Koramil melalui kunjungan yang dilakukan ini untuk melakukan pengecekan, baik terhadap personel maupun materil yang ada di Koramil, sehingga dengan demikian mampu memberikan solusi terhadap apa-apa yang menjadi kendala di Koramil.

Lebih lanjut Dandim menerangkan, kegiatan kunjungan kerja ke Koramil jajaran masih akan berlanjut hingga ke seluruh Koramil jajaran dan melalui kunjungan kerja ini, Letkol Inf Deny mengharapkan agar personel Koramil dapat bersinergi dengan Polri, Unsur pemerintah dan seluruh lapisan masyarakat, dalam menciptakan situasi dan kondisi wilayah yang kondusif.

“ Saling ingatkan antar rekan, jalin sinergitas dengan mitra kerja Babinsa di desa binaan, serta hindari sekecil apapun permasalahan, sehingga hal-hal yang dapat merugikan bagi diri kita dapat dihindarkan ”, pungkasnya.

(Arda 72).